

8/25・26 第19回全道少年軟式野球選抜大会檜山支部地区予選大会

北檜山ラウドネス 太陽グループ杯2年ぶり2回目の優勝

太陽グループ杯争奪第19回全道少年軟式野球選抜大会檜山支部地区予選大会が厚沢部町で行われ、北檜山ラウドネスが優勝し、9月15・16日函館オーシャンスタジアムで行われる北海道大会の出場を決めました。

2回戦、準決勝は、1点差の接戦で勝ち進みましたが、決勝では大量得点で見事優勝。暑い中での熱い戦いで2年ぶり2回目の北海道大会への出場権を勝ち取りました。



8/28 瀬棚海上保安署長より表彰

人命救助の功績をたたえて9名の皆さんが表彰

瀬棚海上保安署で、人命救助の功績のあった方々に対する表彰式が行われました。

8月21日、鵜泊漁港沖で作業船第5新高丸乗組員の海中転落事故の発生情報を受けて直ちに現場へ急行し、海中転落者1名を無事救助した功績が認められ、瀬棚海上保安署長より表彰されました。

- | | |
|---------------|---------------|
| 瀧澤 昌彦さん(北檜山区) | 瀧澤 俊明さん(北檜山区) |
| 加賀谷明朗さん(瀬棚区) | 加賀谷俊明さん(瀬棚区) |
| 加賀谷 翔さん(瀬棚区) | 渡辺 義昭さん(瀬棚区) |
| 斉藤 博さん(瀬棚区) | 工藤 弘さん(瀬棚区) |
| 佐藤 潔さん(瀬棚区) | |



9/1 園児の元気な声が響きました！

あっぱれ！メダル獲得！大成保育園大運動会

灼熱の太陽が照らすグラウンドで、大成保育園『うんどうかい』が行われました。

この日のために、「かけっこ」や「お遊戯」など、毎日練習してきた園児たち。元気よく入場したあと「はとぼっほ体操」で準備を終え、走ったり、飛んだり、踊ったり一生懸命頑張りました。

「転んでも泣かないで最後まで頑張ります！」と宣誓した園児たち、全員最後まで頑張ったごほうびにメダルをもらい笑顔で今年の『うんどうかい』を終えました！



9/4 北檜山小学校鼓笛隊交通安全の願いを込めて行進

三者合同秋の交通安全運動・パレードで啓発活動

せたな地区安全運転管理者協会、北檜山ライオンズクラブ及びせたな町建設協会の三者合同による秋の交通安全運動として北檜山小学校鼓笛隊による交通安全パレードが行われました。

約70名の児童達と三者の関係者は、役場前を出発し国道230号北檜山分岐点を經由、北檜山小学校正門までの長い道のりを、綺麗な隊と素敵なバンドの音色で交通安全への願いを込めて行進し、啓発運動を行いました。



8/22 道路愛護への功績が認められ道路功労者伝達式

北檜山フラワー部会・瀬棚区コミュニティ推進協議会表彰

北檜山フラワー部会(会長 大口 義孝)と瀬棚区コミュニティ運動推進協議会(会長 濱口 多喜雄)が、道路の愛護、環境整備への功績が認められ、北海道開発局から道路功労者表彰が贈られました。

北檜山フラワー部会は、昭和63年から花いっぱい運動に取り組んでおり、地域の花壇に35,500株の花の植栽を行っています。この他、定期的に除草やゴミ拾いなどの清掃活動を行い、道路環境の美化に貢献されています。また、地域の学校や幼稚園などと協力し、美しい町づくりだけでなく、地域のコミュニケーションづくりにもつながる活動が認められ、道路協会長表彰を受賞しました。

瀬棚区コミュニティ運動推進協議会は、平成7年から美化清掃活動に取り組み、「花のまちづくり運動」を行ってきました。また、地域の世代間交流、ボランティア意識の向上を目的に継続した取り組みが認められ、北海道開発局長表彰を受賞しました。



写真左：北檜山フラワー部会 副会長 大堀正義さん
写真右：瀬棚区コミュニティ運動推進協議会 会長 濱口多喜雄さん

8/24 シーズンを終えた三本杉海水浴場

北檜山中学校1年生が清掃ボランティア活動

北檜山中学校1年生38名が三本杉海水浴場で清掃ボランティア活動を行いました。

この日は、北檜山中学校から瀬棚郷土館までまず徒歩で移動！「せたな町を知ろう」をテーマに瀬棚区の歴史を知るため郷土館を見学し、その後、荻野吟子の開業跡地、立象山、アレウト号慰霊碑など、班ごとに瀬棚区内の歴史に触れ、三本杉海水浴場に集合しました。

海水浴やキャンプシーズンが終わった海水浴場をきれいにしようと、ペットボトルや空き缶、木くずなど8袋のごみを拾いボランティア活動を行いました。



8/24 瀬棚漁火公園ゲートボール場で熱戦！

北部檜山シルバー交通安全ゲートボール大会開催

第25回北部檜山シルバー交通安全ゲートボール大会が、瀬棚区漁火公園ゲートボール場で行われました。

この大会は、せたな地区交通安全協会連合会(会長 桂田富次)が主催となり、交通安全思想の普及と、地域住民と高齢者の交通事故の未然防止に努めることを目的として行われています。

開会式では、来賓として高橋町長や長崎俊一せたな警察署長が出席し、交通事故の防止についてのメッセージを送りました。せたな町と今金町から参加した6チーム、40人の選手が、白熱したチームプレーを展開しました。

